

Lire et faire lire?



Lire et faire est une association nationale, créée voilà 25 ans par Alexandre Jardin et Pascal Guénée et coordonnée par l'UDAF et la Ligue de l'Enseignement.

Son objet ? Le partage du plaisir de la lecture à travers le lien intergénérationnel.

Sortant des sentiers par le goût des histoires, à l'humour souvent caustique, une troupe de lectrices et lecteurs du sud-Aveyron, se lance (pour leur 4ème création) dans une lecture théâtralisée " L'hôpital en l'an 2040 ".

Le projet est réalisé avec le soutien de la compagnie AWAC

La compagnie AWAC ?

<http://www.awac.fun/>



AWAC : duo ARTIST WITHOUT A CAUSE dont la démarche artistique n'a pour causes que leurs effets. En parallèle de leurs créations, Thomas Soudan et Nicolas Ibanez proposent aussi des actions de médiation pour " égayer le territoire " ou accompagner des groupes lors d'ateliers théâtre.

Nous avons naturellement pensé à eux pour suivre les lectrices et lecteurs dans cette aventure.

Le propos ?

L'hôpital en l'an 2040

Cette pièce raconte un hôpital cauchemardesque où la lutte contre le déficit confine à l'absurde.

Entre chœur comique et duos rythmés caustiques, nous voulons donner à entendre, à voir et partager cette énergie collective qui nous entraîne.

L'hôpital en l'an 2040

Une comédie humaine, caustique et décalée !



Les bénévoles de Lire et Faire Lire
Accompagnés par la compagnie AWAC

